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COPYRIGHT …… copymark 

DISCLAIMER…… disclaim 

 

Texto original en inglés: feb1960uk 

 

En cuanto a las “curaciones” el CONOCIMIENTO del Camino Infinito 

así como el hecho de MANTENER SU MENTE, SU PENSAMIENTO 

y TRATAMIENTO  

DIRECTAMENTE  EN  DIOS,  juegan  un  rol  muy  importante.  

Como respuesta, encontrará usted un ejemplo excepcional en la carta 

mensual de febrero de 1960, cuyo fragmento sigue a continuación. Es 

muy importante que se estudie.                                

                                         Carta mensual de Febrero de 1960 

Queridos amigos: 

        

COMIENCE  LA ORACION Y EL TRATAMIENTO CON LA 

PALABRA, DIOS 

  

Hay un principio del tratamiento del Camino Infinito que nunca ningún 

estudiante debe olvidar: jamás, bajo ninguna circunstancia dé un 

tratamiento a una persona, a una condición o a una enfermedad. Nunca 

tome una enfermedad en un tratamiento, nunca tome una condición en 

un tratamiento, nunca tome a persona alguna en un tratamiento. 

¿Cómo es posible? ¿Cómo puede usted evitar de tomar a personas, a 

enfermedades, y pecados en su tratamiento si cada pedido que viene a 

usted es  de una persona acerca de una enfermedad, un pecado o cierta 
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clase de condición? Si usted entiende que un tratamiento es un estado 

de la verdad espiritual, y que no hay verdad sobre una persona, una 

enfermedad, o un pecado, usted no encontrará demasiado difícil de 

practicar este principio porque ya que no hay verdad allí sobre 

cualesquiera de éstos, no habría manera posible de dar un tratamiento a 

una persona, a una condición o a un pecado. La única verdad allí es 

Dios, por lo tanto la única cosa que usted siempre podría tratar es Dios. 

Déjeme ilustrar cómo se hace esto: Suponga que recibo una llamada del 

Sr. Jones en la que me dice que  tiene mala digestión. Inmediatamente 

hay una sola palabra que estalla en mi pensamiento, apenas una palabra. 

No sería diferente si la llamada no fuera del –Sr. Jones sino del Sr. 

Smith, Brown o Blue. Por otra parte no habría diferencia ninguna si 

fuera indigestión, poliomielitis, cáncer, desempleo o un divorcio en 

puerta. Aún habría solamente una palabra que estalla en mi conciencia 

y es Dios. D I O S  es  la  palabra. No importa quién llame y no importa 

la naturaleza del pedido, puede que la casa se esté quemando, que los 

niños hayan caído en el lago, la respuesta es igual: - una palabra – DIOS. 

Bien, tengo delante de mí la palabra, Dios, ¿Qué encuentro mientras 

miro esa palabra? Encuentro que Dios es infinito, por lo tanto siempre 

presente; Dios es omnipotente, por lo tanto, la única energía; Dios es 

omnisciente, por lo tanto, la única sabiduría y la única inteligencia; y 

Dios es Gracia. Si diera un tratamiento y llegara a mí que Dios es 

Gracia, el tratamiento se haría todo en el momento, porque tal 

inundación de calor pasa a través de mí cuando contemplo a Dios como 

Gracia y desembocaría en el final del problema. Eso es lo que sucede 

en un tratamiento cuando mantenemos nuestra mente fija en Dios. 

Las Escrituras dicen: “Permanece en El en perfecta paz, cuya mente 

está fija en ti” ¿Cómo vamos a encontrar paz?  ¿Usted ha pensado cuán 

difícil es encontrar paz si  estamos pensando en los Joneses, los Browns, 

y los Smiths del mundo?  ¿Usted ha encontrado paz mientras pensaba 

en pecado, enfermedad, muerte y pobreza?  ¿Alguna persona ha 
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encontrado paz mientras miraba las discordias del mundo? No, hay 

solamente un camino para encontrar la paz: “Permanece en El en 

perfecta paz cuya mente está fija en ti…” No con tu propio 

entendimiento. En todo tu  andar reconócelo a El  y El te llevará 

directamente por tu senda. 

  

Los estudiantes me dicen con frecuencia: “No tengo bastante 

comprensión para curar”           y generalmente contesto: “Ni yo 

tampoco, sin embargo veo que ocurren muchas curaciones”.  No es su 

entendimiento que cura a las personas. “No se apoye en sí mismo para 

comprenderlo”. Incluso si usted es un practicante o un profesor, cada 

caso que le llegue, eleve su pensamiento a Dios, reconozca la 

comprensión y la Gracia de Dios para que sea suficiente. ¿Usted no ve 

que la gracia de las personas no es suficiente y el entendimiento de las 

mismas no puede ayudarlo?  El entendimiento de Dios y sólo el 

entendimiento de Dios es su libertad. La sabiduría de Dios es su guía; 

El amor de Dios es su protección; La presencia de Dios es la armonía y 

su existencia. De este modo con todo, usted estará recibiendo a Dios. 

Olvídese de sí mismo; olvídese de su entendimiento y realice un 

verdadero salto en Dios.  

  

                                         ------------------------------------    

  

    RENUNCIE A TODAS LAS TENTATIVAS DE DEFINIR A DIOS   

  

 En una época, para mí, Dios era una palabra sin sentido, apenas una 

palabra de cuatro letras, D-I-O-S, y esas cuatro letras no me decían gran 

cosa porque no podía visualizar a  Dios ni entender lo que Dios 

significaba. Por ese motivo, preferí utilizar términos tales como; Mente, 
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Principio, o Ley Divina. Aún hoy, en metafísica, hay gente  que  está en 

la misma posición. Tiempo después, luego de haber adquirido un cierto 

conocimiento de Dios como Mente, Vida, Alma, o Principio, retomé la 

palabra Dios y aprendí que a pesar de ser una palabra que no puede ser 

entendida es la mejor palabra de todas.  

  

Cualquier persona que tenga un concepto sobre Dios está orándole a ese 

concepto. No le está orando a Dios. Cualquiera que piensa en Dios 

como Mente está pensando en una inteligencia, probablemente algo 

superior a la inteligencia humana, pero siempre a esa clase de 

inteligencia. Nadie puede estar pensando en Dios como Amor, porque 

está pensando como amor desde algún plano humano. En verdad, puede 

ser puro amor materno,  paterno, amor filial o fraterno, sin embargo es 

siempre un sentido humano del amor. El Amor que es Dios no es esa 

clase de amor humano. Dios como Amor no tiene  ninguna relación con 

cualquier cosa que el ser humano pueda pensar con respecto al amor, 

por eso, hasta que el hombre  no supere todo el sentido del amor 

humano le será completamente imposible entender a Dios como Amor.  

  

La mayoría de nosotros, probablemente, tenemos cierta idea en cuanto 

a quién es Dios, sin embargo cuando dirigimos nuestras plegarias a esa 

idea o concepto nos preguntamos por qué nuestras oraciones no son 

escuchadas.  Es ignorancia orar a cualquier concepto que tengamos de 

Dios. Es mucho mejor despojar a nosotros mismos de todos los 

conceptos que tengamos de El. Por ejemplo: Si pensamos y miramos a 

Dios como Amor es posible volvernos a El y preguntar qué amor es el 

suyo,  y en el reconocimiento de que no es nada igual al amor materno, 

paterno, filial, amor por el esposo, esposa, hijos, o el amor por la 

naturaleza o la belleza,  finalmente alcanzamos el lugar donde estamos 

dispuestos a  admitir que, a ese nivel de Dios, no entendemos qué Amor 

es  puesto que nunca hemos sido Dios.  
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,¿Qué es Dios como Mente? De inmediato pensamos en Dios como 

inteligencia. ¿Inteligencia? ¿Cómo sabemos que Dios es 

inteligencia?  ¿Qué hace que  llamemos a Dios Inteligencia?  Para la 

mayoría de la gente la inteligencia es considerada destreza, 

conocimiento, o como la capacidad de actuar de ciertas  maneras bajo 

condiciones dadas, pero, ¿Es la inteligencia de Dios algo como eso? 

Qué derecho tienen las personas para limitar a Dios, y por cierto si esto 

es posible saber, qué inteligencia es la que con seguridad es 

limitación.   No, nosotros ni siquiera sabemos que es  Dios como 

Mente.  

¿Dios es Espíritu, pero qué es espíritu?  Nosotros nunca podemos saber. 

De hecho, ¿Cómo podemos realmente saber cualquier cosa sobre Dios 

puesto que nuestro conocimiento debe por  necesidad ser 

finito?  ¿Cómo puede el conocimiento finito abrazar el infinito y toda 

calidad de Dios? Porqué no ser honestos y confesar que no sabemos 

cómo Dios es y con esa afirmación estamos realmente comenzando a 

entender a Dios porque desde el mismo momento que pensamos que no 

sabemos o entendemos a Dios, estamos  llegando cada vez   más 

cerca  de El. 

Cuando llegamos al lugar donde estamos absolutamente desnudos de 

todo concepto sobre Dios, de toda creencia o teorías acerca de  Dios, 

entonces estamos llegando muy cerca de la real experiencia de Dios. 

Mientras haya cualquier concepto en nuestra mente sobre Dios  este es 

finito, limitado y  circunscrito  y por lo tanto no puede estar el            Si 

Mismo de Dios. Encontramos solamente a Dios cuando dejamos de 

lado  todos conceptos y pensamientos sobre Dios y con bastante 

honestidad admitimos:                 “Hay solamente una cosa de la que 

puedo estar seguro que concierne a Dios y es que Dios es. Yo no sé por 

qué Dios es.  Sé solamente  que  tengo  la  percepción de que hay un 

Dios”. Si intentamos definir a Dios fallamos, porque ninguna de 

nuestras definiciones satisfacen. Nosotros no comprendemos el porqué 

sabemos que Dios es, nosotros sólo lo sabemos.  
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Cuando alcanzamos el punto donde reconocemos que Dios es y cuando 

estamos dispuestos a quedarnos allí y a no intentar definir qué es Dios, 

nos colocamos en el punto más hermoso de nuestra experiencia porque 

estamos virtualmente diciendo esto: 

 ”Padre, yo conozco esta tu Obra. Sé que hay un Dios. Sé que hay algo 

más allá del sí mismo humano, pero esto es todo lo que  sé.  Ahora, 

Padre, revela-Te a Ti Mismo”. 

En ese momento, nos encontramos en el punto más alto del tratamiento 

u oración. Nuestros pensamientos sobre Dios, nuestras opiniones y 

teorías, todas han muerto, y nosotros estamos en un estado activo de 

espera  por  Dios, para que nos diga  qué es Dios. En ese estado, Dios 

puede revelarse a sí mismo. Dios puede también revelarse al 

conocimiento expectante y receptivo, al conocimiento que está 

dispuesto a  aniquilar su humana sabiduría y en sincera humildad 

reconocer:  Yo sé que Dios está, pero no sé qué es Dios,  o por qué es 

Dios,  o dónde está Dios,  o cómo Dios funciona. No sé cómo salir o 

cómo entrar”. 

Las Escrituras nos dicen  que ni siquiera sabemos como orar, por lo 

tanto debemos dejar que el Espíritu interceda por nosotros, dejemos que 

ore el Espíritu. Esto es como se entiende y se aplica el  tratamiento en 

el Camino Infinito. En 1932 aprendí que era absolutamente imposible 

para mí saber como orar sin usurpar el lugar de Dios excepto por el 

reconocimiento que todo lo que yo sé es que Dios es. Gradualmente con 

los años he llegado a la convicción de que si  me vuelvo hacia Dios y 

coloco mi mente quieta en Dios, el correcto tratamiento, la correcta 

oración, la correcta comunión, la correcta meditación, la correcta 

manera de curar y la correcta manera de enseñar, todas estas cosas se 

me revelan desde adentro. 

Por mucho tiempo acontece y esto no solamente será legítimo y esencial 

en su tratamiento saber toda la verdad que posiblemente usted puede 

conocer, mientras anhela estar sabiendo la verdad acerca de Dios y no 
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acerca de los hombres y no sobre personas o sobre condiciones. 

Mantenga su mente fija en Dios. Los Browns, los Joneses y los Smith, 

el cancer y la polio tratarán de penetrar en su pensamiento, pero la 

habilidad de prevenir su entrada es que lo hace a usted un practicante. 

“¿Qué tengo que hacer con los Junes, Brown, Smith, pecados, 

enfermedad, muerte? Mi trabajo está en Dios. Mantendré 

mi  mente  fija  en  Dios – Dios,   Dios,   Dios.”  


